
Frage zu Kojotes Wasserleitungsbeispiel: "Wieso nicht einfach BoroWasser in der Flasche
kaufen?" Das andre kommt mir doch arg umständlich vor. 
Allerdings erklärt das nach gut zwanzig Jahren diese Telekom-Werbung mit den kleinen Männchen in der
Telefonbuchse... (hab mich immer gefragt, warum die da wohnen)

 :lol: 

Prinzipiell ist es bei mir so, dass ich bei jeder zu aggressiv geführten Verkaufsstrategie irgendwann auf stur
schalte und - außer mir würde jemand sehr sehr viel Geld dafür bieten - das Produkt dann nicht mehr kaufen
würde. 
Andererseits bin ich anfällig für Gartensamenkataloge und Werbung für schnell -Abnehmpillen. (obwohl ich im
Kopf weiß, dass die Bilder einfach nur Fake sein können, oder aus einer Parallelwelt stammen, in der es keine
Nacktschnecken gibt) 

Sprich: ich sehe mich als ganz normale Verbraucherin. 
Spannend finde ich auch hier die unterschiedlichen Expertenmeinungen. 

Für mich das Fazit und das was ich von den Erklärungen mitnehme: "Wie gedacht, ist das alles grad ein
wenig hochgepuscht und für mich irrelevant. Wenn die in Memmingen nach mir suchen, sollen sie. Ich bin ja
nicht einmal im selben Landkreis. Mein Bewegungsprofil, Verkaufsverhalten etc... ist eh schon im WWW
unterwegs, ab dem Moment, ab dem ich irgendwo im Internet was bestelle... Manchmal fühle ich mich
allerdings beleidigt, wenn ich Spam -Mail bekomme, die mir Inkontinenzeinlagen und Treppenlifte
anbietet.... 

Andererseits ist es beruhigend: Sollte jemand versuchen eine Bombe auf mich abzuwerfen, wird er mich mit
diesem Tracking nicht erwischen, aber eine schöne Stadt auslöschen... 
(Was die Sache mit den US-Amerikanischen Drohnen erklärt, die dauernd auf Schulen landen, anstatt
zielgenau irgendwelche Terronester zu erwischen..)

ABER: 
ich ziehe hier nun auch eine Paralelle zu dem ganzen "Corona-ist ein-Fake"- Gedöns 

Ersetzt agressive VPN Werbung mal durch agressive, bzw ernstgemeinte Nachrichten/Meldungen... und
denkt euch in Leute rein, die ähnlich wie ich ticken... könnte zumindest teilweise erklären, warum ... ABER
diese Fass bitte nicht hier im Thread aufmachen. Es ist gerade überall so schön ruhig hier im Forum. 

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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VPN oder wie das heißt/ was ist jetzt wirklich wichtig?
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